



Old Map Of Paris 15th Arrondissement



175 EUR

Period : 19th century

Condition : Bon état

Material : Paper

<https://www.proantic.com/en/1518778-old-map-of-paris-15th-arrondissement.html>

Dealer

Patrick Serouge

Antique Maps - Atlas - Antique Engraving - Rare Books

Tel : +33(0)6 12 89 90 97

Mobile : Tous nos documents sont accompagnés d'un certificat d'authenticité.

Fax : Nos conditions de vente sont conformes au règlement de la LILA (Ligue Internationale de la Librairie Ancienne).

Tous nos livres et gravures sont garantis complets et en bonne condition sauf mentions contraires. Nous nous engageons à décrire avec précision les pièces vendues et indiquons clairement tous les défauts et les importantes restaurations effectuées. Nous nous portons garant de l'authenticité des pièces vendues.

110 rue des Rosiers

Description

Epreuve originale réalisée en 1868.Limites colorées de l'époque, avec renvois des divers services municipaux.Très bon état.Format : 82 x 61,5 cm.Vous pouvez consulter l'ensemble des cartes, livres et gravures disponibles sur votre région en cliquant sur le lien de notre site internet spécialisé en archives anciennes

géographiques :

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/paris-plans-maps/>

Règlement sécurisé par carte

bancaire sur notre site internet en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-ge>

ographiques-anciennes-original-antique-maps/france/paris-plans-maps/plan-ancien-du-15e-arrondissement-de-paris/Toutes

nos cartes et gravures sont accompagnées d'un certificat d'authenticité. Original proof made in 1868. Coloured boundaries of the time, with references from the various municipal services.

Very good condition. Format: 82 x 61.5 cm. You can consult all the maps, books and engravings available in your region by clicking on the link to our website specialising in old geographical archives:

<https://cartes-livres-anciens.com/categorie-produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/paris-plans-maps/> Secure payment by credit card on our website by clicking on the link below:

<https://cartes-livres-anciens.com/produit/cartes-geographiques-anciennes-original-antique-maps/france/paris-plans-maps/plan-ancien-du-15e-arrondissement-de-paris/> All our maps and engravings are accompanied by a certificate of authenticity.